

Herr Matthiesen erläutert den Antrag.

„Die Ratsversammlung möge beschließen:

Die Ratsversammlung spricht sich für eine feste Kooperation aller Neumünsteraner Schulen mit der Stadtbücherei aus.

Die Verwaltung wird gebeten dafür mit allen Beteiligten ein Konzept zu erarbeiten, das auch die bisher bereits erfolgten Initiativen zur Leseförderung beinhaltet und ferner die digitale Medienbereitstellung effizient und attraktiv gestaltet.

Die Vorberatung des Konzeptes soll zunächst im Schul-, Kultur- und Sportausschuss und anschließend in den anderen zu beteiligenden Ausschüssen erfolgen. Das Konzept wird danach der Ratsversammlung zur Entscheidung vorgelegt.“

Beschluss: Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Endg. entsch. Stelle:

Ratsversammlung